☐ Aubière

L'Union Fraternelle a 100 ans et prépare l'avenir!

L'assemblée générale du centenaire de l'UFA s'est tenue à la mairie d'Aubière devant une soixantaine de personnes, parlesquelles Éléonore Sczcépaniak et Pierre Riol. conseillers départementaux. Sylvain Casildas maire d'Aubière. Nathalie Albuisson, déléguée Jeunesse et Sports.

Les secrets d'une grande longévité

Serge Carton et Pascal Coquelet, coprésidents, ont dévoilé les secrets de cette longévité, avec des Femmes et des Hommes bénévoles qui se sont investis avec abnégation : des dirigeants et des équipes qui ont été précurseurs, visionnaires; une adaptation permanente en fonction des circonstances, des contextes et des attentes des adhérents : des encadrants compétents et impliqués pour la formation et l'éducation des jeunes par le sport... sans oublier le soutien des fédérations, des adhérents et des élus.

La saison 2019/2020 avec 623 adhérents, dont 221 jeunes de moins de 18 ans, a vu les activités fortement impactées par la crise sanitaire. Dans leurs interventions les responsables d'activités ont



À l'issue de l'assemblée, les invités ont témoigné de leur admiration et de leur respect pour ce parcours de vie associative hors du commun.

Photos : UFA

attesté d'une motivation et fesseurs. d'une volonté d'engagement des équipes d'encadrement qui ont su s'adapter et trouver des ressources afin de maintenir le lien avec les adhérents.

Un avenir où il faudra encore innover

Aujourd'hui 1'édifice UFA est construit autour de cinq pôles : danse remise en forme et bien-être, gymnastique artistique, randonnée pédestre. photo et œnologie, une vingtaine d'activités encadrées

Serge Carton a évoqué l'avenir où il faudra « encore innover face à un monde hyper connecté, des pratiquants adeptes du "zapping" et de la multi-appartenance, favoriser des activités de pleine nature, de bien-être et de remise en forme, sûrement mutualiser nos savoir-faire, nos compétences, les movens et structures en veillant toujours à l'épanouissement de l'humain ».

Pour conclure, tous les invités se sont retrouvés au siège de l'association pour

un moment « festif et pétillant » à l'occasion duquel trois bénévoles, Marie-Claire Laroche, Odile Mirat et Svlvie Salesse, ont été honorées de la médaille de bronze Jeunesse & Sports.

ESPINASSE André (CLP)



Le conseil d'administration de l'UFA a chaleureusement célébré le centenaire de l'association.



Sylvie Salesse, Marie-Claire Laroche et Odile Mirat (de gauche à droite), médaille de bronze Jeunesse et Sports.